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Capítulo 9 
 
¡La Cruz! ¡Sí! ¿Pero cómo? 
 
 
Tenemos la costumbre de considerar la Cruz, o para algunos el 'Te', como el sacrificio supremo hacia 
el cual todo el mundo debe tender, para parecerse a Jesús y para ser un buen cristiano. 
En un sentido esto es cierto, porque es cierto que todos tendrán que aceptar perder la parte del 
pecado en él, para nacer a la vida abundante de alegría y santidad que Dios quiere darnos, en el 
equilibrio de todas las cosas. Atención sin embargo no se debe confundir nuestra propia cruz, debido 
al pecado en nosotros, con la suya debido a la ausencia de pecado en Él. Atención también que la 
visión de nuestra "Cruz" no es una mortificación de nuestra parte, que conduce a la actitud del 
capítulo anterior. Atención que nuestra razón no es como Jesús, para ser agradable a Dios que era, 
en cuanto a mejor su trabajo en una competencia entre nosotros y verlo posiblemente sobrepasarlo. 
Hemos visto ya y veremos más tarde, el error que es culpable de quien quiere estar solo, mediante la 
superación de su pecado. 
El sacrificio supremo es verdad, porque él es el que no pudo realizar ningún hombre nacido de la 
carne. Sin duda lo hizo por nosotros, pero esto debe NUNCA, los grandes NUNCA, ocultarnos la 
Verdad de VICTORIA A LA CRUZ. 
Esta victoria es la de Jesús, quien no dio su vida por nosotros por el espíritu de sacrificio, para 
mortificar con morbosidad, pero quien hizo cualquiera en su lugar por obediencia a Dios. 
¿Por qué por obediencia? Porque él era el ÚNICO debido a su nacimiento divino, para llevar a cabo 
toda la ley perfecta que Dios había dado a Moisés. Esta ley que se dice en (Deuteronomio 27-26) 
Maldito el que no confirme las palabras de esta ley, poniéndolas por obra. Y todo el pueblo dirá: 
Amén! // 
O en (Santiago 2-10): Porque cualquiera que hubiere guardado toda la ley, y ofendiere en un punto, 
es hecho culpado de todos.// 
La Croix es en efecto la realización perfecta, la realización, el toque final que llevó a Jesús al 
cumplimiento de la TOTALIDAD de la LEY, dejando un ápice, razón por la que fue encontrado sin 
mancha delante de Dios. Sería erróneo para sentirse agraviado no podrá llevar a cabo una labor de 
menos idéntica a la suya, como si estábamos mentalmente antes de un talentoso atrasos. No es una 
incapacidad mental por nuestra parte que nosotros podríamos sentirnos frustrados, pero una 
diferencia de clase entre la construcción espiritual celestial y espiritual humana. El primero se basa en 
la lógica egoísta de la carne diseñada para copia de seguridad y el confort del cuerpo, la base misma 
del pecado en nosotros, el segundo en su amor siguiente. El cumplimiento de esta ley no fue a 
tamaño humano, puesto que toda la psicología humana se convierte del reino animal, encuentra hoy 
como siempre bajo la tutela de Satanás, en una lógica que no pertenece a la del espíritu de Dios. 
Jesús, procreado por la lógica de la abundancia de la vida del Espíritu Santo desde el vientre de su 
madre, tenía por lo tanto, no para morir esta lógica egoísta, sino para mantener de pie virgen hasta la 
muerte de este cuerpo en la lógica del espíritu. Por lo tanto, era nada más que nosotros, como seres 
humanos, porque conforme a cualquier tentación de entrar en idéntica a nuestras propias reacciones. 
Podría tener por ejemplo dando razón a Pierre, cuando quiso defenderlo lanzando su espada contra 
Malco y que se cortó la oreja. No quiero proclamar palabras que no están en las escrituras bíblicas, 
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pero un niño que pide a gritos a su madre para darle un capricho a comer sólo esto que por favor, por 
ejemplo, ya está en esta lógica carnal en el que Jesús no volvió de la flexión. Por lo tanto, no es para 
que la substitución de nuestros pecados a Jesús que venimos a él, sino a adherirse a la lógica de la 
renovación que se realizó el Custodio por Dios. Esta lógica se encuentra en Dios y no en el hombre 
natural. Cualquier hombre, posible incluso el más ancestral, había recibido en él la imagen de Dios el 
padre a través de su conciencia. Da el conocimiento del bien y del mal, cuya interpretación se deja 
siempre una dimensión impura, de los cuales Satanás sigue siendo el maestro, según lo discutido en 
los próximos capítulos.  
Como primer paso, hacemos esa mirada en el problema de la Cruz, y por eso Dios ha dado para el 
perdón de nuestros pecados, esta imagen bajo el antiguo pacto, el sacrificio de limpiar animales 
(véase Levítico 1-7) y luego bajo el nuevo pacto, el sacrificio de Jesús en la Cruz. Animales 
declarados puros en Levítico fueron en primer lugar porque como mascota tienen no el conocimiento 
del bien y del mal, sino por la sencilla razón de que son mejor los alimentos para la buena salud del 
cuerpo, entre todos los animales que pueden utilizar también. No sólo la conciencia del mal 
comportamiento conducía al arrepentimiento, sino también al sacrificio que por su propia naturaleza, 
proporcionan la mejor salud posible para el cuerpo a través de alimentos saludables que estaba 
produciendo. Esta imagen sigue siendo el mismo en el nuevo testamento, porque todo el antiguo 
testamento es la manifestación física de la realidad espiritual contenida en el nuevo. Por lo tanto, nos 
encontramos en el nuevo testamento, el beneficio de la penitencia de nuestra vieja lógica egoísta a 
través del sacrificio de Jesús encontró puro y así tener acceso a esta lógica de una buena salud 
espiritual y abundancia de la vida del espíritu. Por eso, cuando el sacrificio en la Cruz, el velo del 
templo se rasgó. 
Este logro perfecto acto por Jesús, le hizo el cordero sin mancha del mundo, y a menudo nosotros 
mismos hoy, no ha recibido y prefirió poner en la Cruz, donde vertió su sangre: (Mateo 27-32/56), 
(Marcos 15-21/41), (Lucas 23-26/49), (Juan 19-17/37). 
Así como bajo el antiguo pacto, fe que la sangre de animales limpios cubiertos los pecados de 
aquellos que ofrecen el sacrificio bajo el nuevo pacto, la fe del perdón es nuestros pecados a través 
de la sangre de Jesús nos limpia en el caso de un verdadero y sincero arrepentimiento que nos hace 
rechazar las acciones y reacciones carnales.  
Por subterfugio que develamos en el capítulo anterior, probablemente podemos construir nuestras 
vidas para superar nuestro pecado, pero a riesgo de repetirme, en entonces haremos no liberados. 
Ciertamente podemos dar la impresión de que nos hemos dominado una vez por todas de todos 
nuestros pecados, y sin duda nos intentará obligar a otros a hacer lo mismo. Les impondremos todas 
nuestras reglas religiosas con severidad, al riesgo de los considerar perdidos, ver incluso como 
enemigos, porque seremos nosotros mismos en la dimensión de la carne.  
A través de estas malas actitudes muy comunes en el mundo cristiano, podemos notar que algunos 
fariseos ya no reaccionaban en esta dirección en el tiempo de Jesús. Sin duda estaban buscando 
para ser bueno con relación a la imagen se hacían del bien y mal, pero algunos no obstante se 
reconocieron pescadores, mientras que todavía no habían recibido el bautismo del Espíritu Santo: 
(Juan 8-3/11) Los escribas y los fariseos trajeron a una mujer sorprendida en adulterio, y poniéndola 
en medio, le dijeron: Maestro, esta mujer ha sido sorprendida en el acto mismo del adulterio. Y en la 
ley, Moisés nos ordenó apedrear a esta clase de mujeres; ¿tú, pues, qué dices?  
Decían esto, probándole, para tener de qué acusarle. Pero Jesús se inclinó y con el dedo escribía en 
la tierra. Pero como insistían en preguntarle, Jesús se enderezó y les dijo: El que de vosotros esté sin 
pecado, sea el primero en tirarle una piedra. E inclinándose de nuevo, escribía en la tierra. Pero al oír 
ellos esto, se fueron retirando uno a uno comenzando por los de mayor edad, y dejaron solo a Jesús 
y a la mujer que estaba en medio.  
Enderezándose Jesús, le dijo: Mujer, ¿dónde están ellos? ¿Ninguno te ha condenado? Y ella 
respondió: Ninguno, Señor. Entonces Jesús le dijo: Yo tampoco te condeno. Vete; desde ahora no 
peques más.// 
Jesús no vino para que permanecemos carnalmente centradas en los errores de los demás sino que 
bien para que sabemos perdonar al hombre y no el error en sí mismo. La ley que permitió a Satanás 
acusarnos cara nuestros defectos delante de Jehová y le dio los derechos a nosotros, fue la Cruz 
hasta entonces: PERFECTAMENTE LOGRADA. Por lo tanto, esto era verdad de Jesucristo, pero 
también para todos aquellos que lo reconozcan como su Salvador personal, atado por su fe a SU 
VOLUNTAD con la VERDAD y SINCERIDAD. 
El propósito de Dios que nos ama, no era en tiempo adicional de Cristo deja al hombre, durante el 
cual continuará a ser conscientes de su incapacidad para quedar bien, ya que algunos fariseos ya 
habían llegado. Había cerca de 4 mil años que Dios comenzó a revelarse a sí mismo al hombre, 2 mil 
encontrado en Abraham a un amigo y más de 1,5 mil que le dio la ley a Moisés. ¿Lo que tenía tiempo 
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adicional que se desempeñó, mientras que aquellos que estaban entre los más fanáticos de la época 
conocían ya se da cuenta de que no eran puros ellos mismos? Dios tenían no más lejos a hombre de 
mostrar su pecado tomó más conciencia, sino más bien para proporcionar una salida que le daría 
confianza.  
(Juan 3-14/21): Y como Moisés levantó la serpiente en el desierto, así es necesario que sea 
levantado el Hijo del Hombre, para que todo aquel que cree, tenga en El vida eterna. Porque de tal 
manera amó Dios al mundo, que dio a su Hijo unigénito, para que todo aquel que cree en El, no se 
pierda, mas tenga vida eterna.  
Porque Dios no envió a su Hijo al mundo para juzgar al mundo, sino para que el mundo sea salvo por 
El.  
Éste que cree en El no es condenado; pero el que no cree, ya ha sido condenado, porque no ha 
creído en el nombre del unigénito Hijo de Dios.  
Y este es el juicio: que la luz vino al mundo, y los hombres amaron más las tinieblas que la luz, pues 
sus acciones eran malas. Porque todo el que hace lo malo odia la luz, y no viene a la luz para que 
sus acciones no sean expuestas. Pero el que practica la verdad viene a la luz, para que sus acciones 
sean manifestadas que han sido hechas en Dios.// 
Aquí está la imagen de la Cruz por el cual Dios quiere traer alguna luz sobre nuestros errores, así que 
no nos culpabilicemos, no para que nos podamos confesarlos, se arrepientan nos en el profundo 
deseo para ya no cometer un delito y que él nos puede perdonar cada vez que reproducimos. Un 
poco como una diapositiva puede haber quedado impresionada por un tiroteo, pero puede ser 
blanqueada por la luz de la sobreexposición, quiere poner nuestra mala puntería a su luz admirable 
para que el “negativo” de nuestras vidas se borra. Esta es la CRUZ! 
No hemos elegido a Jesús, pero es él quien nos ha escogido. Si hemos acordado a seguirlo, se 
convirtió en nuestro “garante”, nuestro “abogar” delante del padre, casi diríamos, nuestro 
"entrenador". ¿Cuál es el delito campeón para recibir asesoramiento de un entrenador perfecto, como 
es totalmente desinteresada por sí mismo los resultados de su potro, que actúa en beneficio de 
quienes lo inspiran?  
No podemos tomar una dimensión humana de ejemplo de la Cruz, porque no es a escala humana, 
pero la obra de Jesús es algo comparable a la de un campeón del mundo realizar su hazaña. En este 
momento donde lleva el caso de Victoria, que vio también los sufrimientos físicos y morales a veces 
intensas, véase extrema para los seres humanos. Para que Jesús se lo llevó a la aceptación del 
sufrimiento por el peor de los muertos, debido a la asfixia lenta producto de la crucifixión, sin rebelde 
carnalmente, ni contra los hombres o Dios su padre. 
Para los juegos de combate deportista en dirección, en la fuerza, ¿qué sé yo todavía? Para Jesús, 
era la lucha de la obediencia a la desobediencia, del bien sobre el mal, del amor sobre el odio. 
Aunque nacimiento divino, Jesús fue en todos los aspectos de nuestros similares. Si esto es 
realmente el origen de nacimiento, que le permitió liderar la lucha según las normas en todos los 
aspectos, es también el hecho de poner nuestra naturaleza humana que dio el verdadero valor a su 
trabajo, pero también nos hace victoriosos en él. Esta pelea fue tan inhumano dimensión; donde esté 
prohibido por el Señor en el árbol del conocimiento del bien y del mal, Adán y Eva como recordamos 
(Romanos. 5-19): Porque así como por la desobediencia de un hombre los muchos fueron 
constituidos pecadores, así también por la obediencia de uno los muchos serán constituidos justos.//  
Hay en este versículo mucho más que la purificación de la mera promesa de todos nuestros pecados 
pasados y futuros, así podríamos entrar en el reposo eterno. Solo esta promesa ya es más que todo 
el oro del mundo, ya que es el anuncio de salvación para todo ser humano encontrado en Jesús. Hay 
en realidad en este versículo, el secreto para CUMPLIR la voluntad de Dios en Jesús Cristo. Este 
'medio' que Dios ha puesto a nuestra disposición para acceder al más alto nivel celestial, y que dio la 
clave a Jesús. Dios no disfruta realmente nuestro arrepentimiento eterno por el pecado, como ya se le 
dio en el antiguo testamento, en (1 Samuel 15-22) Y Samuel dijo: ¿Se complace el SEÑOR tanto en 
holocaustos y sacrificios como en la obediencia a la voz del SEÑOR?  
He aquí, el obedecer es mejor que un sacrificio, y el prestar atención, que la grosura de los carneros.// 
¡No! El señor no toma placer en este ciclo perpetuo desobediencia/sacrificio, es decir, la 
desobediencia/Perdón, perdón/desobediencia. Si él sólo nos había dado que Jesús Cristo, aunque 
riesgo nuevamente repetirme, vale más que todos los tesoros de la tierra, sería agradable pequeño 
informe de lo que realmente nos dio salvación. 
¿Cuántos súper campeones, entonces se convierten en entrenadores y así poder llegar a sus "potros" 
de rendimiento siempre retrasada? Esto es lo que Jesús quiere darnos gratuitamente. No nos dice en 
(Juan 14-12/14): En verdad, en verdad os digo: el que cree en mí, las obras que yo hago, él las hará 
también; y aun mayores que éstas hará, porque yo voy al Padre. Y todo lo que pidáis en mi nombre, 
lo haré, para que el Padre sea glorificado en el Hijo. Si me pedís algo en mi nombre, yo lo haré.// 
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Algunos molesta, tal vez, que tales palabras están en las inmediaciones del sacrificio de la Cruz. Esto 
es sin embargo que el sacrificio de Jesús nos trae de vuelta; Porque si un sacrificio como tal nos 
llevaría a la mortificación, la Cruz como -, nos trae la RESURRECCÍON! Es por esto que tenemos 
resurrecciones reales en nuestras vidas si aceptamos ningún arrepentimiento y el perdón de nuestros 
pecados en la Cruz. Esta resurrección radica en el hecho de que todo está hecho y nos hemos 
encontrado nada que nosotros mismos, si no ACEPTAR para vivir. A aceptar incluso nos regocijamos 
y alabar a Dios sin nuestro pecado en nuestras vidas, pero nos arrepentimos cada vez que 
renovamos, con un profundo deseo para ya no cometer. Tenga en cuenta que no he dicho una simple 
solicitud de perdón de la boca, tener paz con nuestro entorno, pero prefiero el arrepentimiento de 
corazón, que se realiza sin hipocresía o desvíos. Quizás a algunos les parecerá estas palabras una 
revelación. Si este es el caso, ¡Gracias a Señor! Pero creo que otros, aquellos que poseen un buen 
conocimiento de la vida cristiana, pues ancianos en el materia, encontrarán que hay para muchos, 
que un machaqueo sobre lo que saben por mucho tiempo. Aquellos para quienes la Cruz es un reflejo 
del día distante de su conversión, bien para aquellos que todavía no conocen a Jesús, pero anticuado 
para ellos que tienen ningún conocimiento. Los que ya han olvidado que la conversión no es la 
historia de un día, pero es un camino que nos lleva a la estatura de Cristo. Este viaje no puede ser 
verdadero y perfecto, aunque cada vez que se descubre un error por nuestra parte, relacionada con 
nuestra construcción carnal, denunciamos la y nos arrepentimos, sino que aceptamos con alegría una 
vez más ser lavados a través de la victoria de Jesús y no la nuestra. Esto sigue siendo cierto, que 
tenemos un año, diez o cincuenta años de la vida cristiana. Si nuestro arrepentimiento es total y que 
nuestro deseo es cierto ya no cometen pecado, si reconocemos que Jesús ha él mismo LOGRA 
TODO, y que tenemos por nuestra parte más nada que hacer, nuestra ALEGRÍA debe ser TOTAL, 
aunque nosotros estamos pecando fuertemente después de cincuenta años de la vida cristiana. Por 
el contrario, yo me vivo con frecuencia por mi parte, en cuanto a fingir que se regocijan, frente a mi 
aceptación para vivir sin mi pecado. Un poco como aceptar una sonrisa contrita de buena voluntad en 
pruebas, pero en realidad, si en aquel momento allí miré bien en el fondo de mi corazón, había 
entonces, como un reproche, como carga a Dios que me pidió un sacrificio. Si ves algún día, actuar 
un poco a esta imagen: VIGILANCIA PELIGRO! T 0 D O es logrado! Si en su examen de conciencia 
delante de Dios, muestra que ha introducido una falsa alegría de esta manera equivocada, que no es 
en absoluto la alegría de la novedad de vida, es que la Cruz no se en realidad pasa en su pesca en 
cuestión y que siguen siendo las raíces, que surgirá un día u otro. Luego negar la autoridad de Dios 
frente al enemigo, tal actitud suya, no ser hipócritas, no dan razón a Satanás, porque fue él quien me 
llama, por lo que su arrepentimiento no frutas en ti y a tu alrededor. 
Por supuesto estamos hablando no hay pesca que son muy reacio la mayoría de nosotros y que todo 
el mundo ha reconocido siempre como pecados, asesinato, robo... En su lugar miramos a aquellos 
que puedan parecernos no debe ser verdaderamente, o que nos encontramos bien justificados, bien 
normales. Los de que decíamos y quizás decimos todavía "Estamos sin embargo sobre la tierra", o 
"todos los cristianos no tienen nada entiende, es porque no se liberan del yugo de la ley”. Atención a 
aquellos que hablan así, hablan no necesariamente de la libertad para llevar a cabo la voluntad de 
Dios sin pecado, sino más generalmente de cometerlo; porque "Dios no ve una verdadera 
desventaja...” 
Estos pecados que queremos en un apuro pues admiten que... a veces... y sin embargo... pero Dios 
no es en realidad frente a este tipo de cosa... y así otras actitudes un poco borrosas en la cual no me 
explayaré, porque sin duda cada uno son conocidos por sí mismo, sin hablar demasiado amor. 
Creo que en algún lugar en nuestra alma, entonces, queremos como ir del pecado, solucionar este 
problema, cambiar sin cometer, pero rechazar definitivamente no. Por estos pecados dijo, realmente 
tenemos que ir a través de la aceptación de la alegría, la aceptación de vivir y nos regocijamos 
incluso sin pecado, sin NINGUNA concesión. En este tipo de situaciones, más inclinado a mimar a mi 
mismo o a contrario de felicitar me de mi posición valiente, visto a veces me tienen que ordenar a mi 
alma para poder alabar a Dios al nombre de Jesús, con el fin de alegrarme y aceptar para alabar con 
la VERDAD. Me sentí venir en mí la aprobación y el perdón de Dios, sólo después esta pequeña 
violencia y solamente después. No debemos olvidar que son violentos que se apropian el Reino de 
Dios, y que la violencia debe ser dirigida en la dirección correcta. 
El "Misterio" de la Cruz se logra efectivamente en realidad dentro de nosotros, cuando aceptamos a 
pesar de nuestros pecados, a pesar de nuestro pasado y presentes errores a pesar de las 
consecuencias que han traído en nuestras vidas, a pesar del cambio de actitudes solicitada por Dios, 
para vivir en la VERDAD de nuestros corazones, aceptando el perdón de nuestros pecados sin 
enterrar les, sin construir nuestra vida que ya no hay enfrentar, sin eludirlos, pero por aceptar VIVIR y 
ALEGRARSE sin embargo. Quizás como un "no Satanás, no pasarán, no dejaré que mi alegría para 
vivir!" Pero este “no” debe ser tan decidido y violento.  
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La primera vez que experimenté esto por mí mismo, puedo decir a usted que hubiera sido mejor para 
azotar, ver morir, más que aceptar la alegría de vivir. Sé que es en este punto, que he ganado con la 
ayuda de Dios mi victoria más grande. 
La verdadera victoria sobre el enemigo de nuestras almas al nombre de Jesús Cristo, es entonces 
que la ganamos, cuando aceptamos a seguir Lo como estamos, pero sin pecado. Es bien en efecto 
en ese momento que aceptamos con humildad para seguir su camino en un bosque virgen, más bien 
que nosotros desovar un otro junto a él. 
¿Entonces rechazaremos esta palabra de (Lucas 14-26/27 y 33/35)?: Si alguno viene a mí, y no 
aborrece a su padre y madre, a su mujer e hijos, a sus hermanos y hermanas, y aun hasta su propia 
vida, no puede ser mi discípulo. El que no carga su cruz y viene en pos de mí, no puede ser mi 
discípulo...../... Así pues, cualquiera de vosotros que no renuncie a todas sus posesiones, no puede 
ser mi discípulo. Por tanto, buena es la sal, pero si también la sal ha perdido su sabor, ¿con qué será 
sazonada? No es útil ni para la tierra ni para el muladar; la arrojan fuera. El que tenga oídos para oír, 
que oiga.// 
Si Jesús dice en efecto que debemos odiamos lo que tenemos más caro seguir, esto no es así 
nosotros rechazamos sistemáticamente tan sucio como algunos podrían considerar, tomando esta 
palabra al pie de la letra. Existe así que sabemos que debemos para rechazar hasta la parte más 
pequeña de nuestras vidas, estamos más comprometidos que él. En una palabra, primero quiere 
colocar, para darnos vuelta todo en abundancia, y sin se convierte en una trampa para nosotros. 
Nos pedirá incluso nuestra apariencia de 'Sal' de la época de nuestro primer amor hacia él. Quiere ser 
el señor de nuestras vidas y que aceptamos para ser su "potros", sus discípulos con toda humildad. 
A menudo el señor que le pediremos que volver con letras que a veces hemos mantenido largas o en 
enseñanzas falsas en las que en hemos conducen a veces a muchos otros, en el momento de 
nuestro primer amor a él por ejemplo, pero también nuestros errores tempranos. Esto es claro en 
estos momentos, la tentación de seguir el espíritu de religiosidad se convierte en el más grande, 
porque quien está en la posición de reconocer sus errores, tiene siempre dos alternativas: volverse 
más REAL, o volverse más FALSO! 
Es esto llevar su cruz. Quien decide ser más cierto, también debe aceptar a través de la Cruz, por la 
humillación que será capaz de seguir, no tiene que reconocer su error a su propia esposa. A veces 
también es una tontería como ésta, pero también difícil que eso. Más error ha sido público y más 
señor pedirá reparaciones públicas. 
Probablemente el enemigo, sabiendo que perdería gran parte de nosotros, entonces vendrá para 
tratar de convencernos de que si lo hacemos, por ejemplo perderemos la confianza de muchos otros, 
y que sería suficiente de vivir sin decir nada, o esto o esto... ¡Sí! Es una cosa muy difícil que uno 
mismo reconocer en error o que era, cuando estamos situados en la posición de un gran hombre. En 
la posición de uno que se toma en base a las cabezas de quienes se ahogan a flotador y valor ante 
los ojos de todo el mundo. Sin embargo, es que las victorias se ganan. Se debe sin duda, no se 
basan sólo en nuestras propias fuerzas, que en nuestra propia dimensión, porque la voluntad de Dios 
en su gran bondad, siempre ayuda más de lo que piensa, cualquier pescador que quiera arrepentirse 
y venir a la Cruz. No debemos olvidar en esta humillación tiempo obediencia a cantidades de Jesús al 
Monte Gólgota, no por SUS errores, sino de NUESTROS ERRORES. 
¿Qué es maravilloso en la obra de Dios, es que nada importa a vidas al azar, y subir a la colina del 
Gólgota, también nos dio la ruta (Marcos 15-16/22): Entonces los soldados le llevaron dentro del 
palacio, es decir, al Pretorio, y convocaron a toda la cohorte romana.  
Le vistieron de púrpura, y después de tejer una corona de espinas, se la pusieron; y comenzaron a 
vitorearle: ¡Salve, Rey de los judíos! Le golpeaban la cabeza con una caña y le escupían, y 
poniéndose de rodillas le hacían reverencias. Y después de haberse burlado de Él, le quitaron la 
púrpura, le pusieron sus ropas y le sacaron para crucificarle.  
Y obligaron a uno que pasaba y que venía del campo, Simón de Cirene, el padre de Alejandro y Rufo, 
a que llevara la cruz de Jesús. Le llevaron al lugar llamado Gólgota, que traducido significa: Lugar de 
la Calavera. // 
Sí es en realidad esto que llevar su cruz, está aceptando, atención no he dicho buscar, que Dios nos 
ayude a llevar nuestra cruz, por el camino que Él desea. Utilizará para que él quiere y no siempre los 
que podemos esperar más. Si no aceptamos esta ayuda, entonces viene en nosotros una gloria 
personal y una carga de unos contra otros y contra Dios, para llevar a nosotros mismos nuestra cruz 
hasta el final, más que Jesús. ¿Puede ser que nos encontraríamos entre quienes al suicidio? ¡Quién 
sabe!  
Ahora que hemos visto lo que causa de alguna manera la voluntad de Dios y la opción de seguir 
siendo un poco más VERDADERO, mira a la tentación de convertirse en un poco más FALSO. 
Significa ir a través de la Cruz, arrepentimiento de los pecados. Atención, no he dicho al tratar de 
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hacer más pecado, porque nadie está mirando al pecado, pero bien el ARREPENTIMIENTO de nos 
pecados. 
Cuando venimos a Cristo, hemos heredado un vestido blanco de lino fino, como se dice en el 
Apocalipsis, lavado por la sangre del cordero. Cada vez que pecamos, este vestido está manchado, 
pero cada vez que pedimos perdón ante Dios, reconociendo culpable y nuestra conducta implorando 
la sangre de Jesús, se renueva en su esplendor. No hay nada más usual para nosotros todos los 
cristianos, aunque Dios prefiere mucha obediencia al sacrificio. Es decir en el nuevo pacto, el perdón 
de nuestros pecados y la purificación de nuestras almas a través del sacrificio de Jesús en la Cruz. 
Un día viene o Dios parece sin embargo que los frutos del espíritu que vestimos, como en (Lucas 
13-6/9): Y les dijo esta parábola: Cierto hombre tenía una higuera plantada en su viña; y fue a buscar 
fruto de ella, y no lo halló. Y dijo al viñador: ``Mira, hace tres años que vengo a buscar fruto en esta 
higuera, y no lo hallo. Córtala. ¿Por qué ha de cansar la tierra?  
El entonces, respondiendo, le dijo: ``Señor, déjala por este año todavía, hasta que yo cave alrededor 
de ella, y le eche abono, y si da fruto el año que viene, bien; y si no, córtala.// 
Cualquier cristiano que no quiere aceptar el cuestionamiento a la Cruz y continúa a enterrar esta 
piedra en forma de camembert en lugar de denunciar sus errores, expone un día u otro, a este tipo de 
situación. Jesús no vinieron a dejarnos vivir en pecado, sino para hacer victorioso mal con el bien, 
como él sabe hacerlo desde toda la eternidad y él vinieron a hacer por nosotros en la Cruz. Quienes 
pueden calificar para el perdón de sus pecados en la Cruz, con todo que esto puede causar como 
acabamos de ver, el maestro a los demás a veces, pero innecesarias a sí mismo el conocimiento de 
que recital puede ser grande, serán ser engañados por un vestido más sucio y vivirán en una 
confusión cada vez más. Es en este momento que lamentablemente pueden sucumbir a la tentación 
de dar falsas enseñanzas, un poco como en la foto de una secta. Empezará allí teñir su fino lino por 
ejemplo en el vestido azul marino y dicen: ' Mira como este vestido es hermoso. Algunos se irán 
inevitablemente se toma debido a múltiples razones, pero comenzará para odiar a nadie que no 
reciba todo lo que dice, sin que se manifiesta el fruto del espíritu que debe ir con sus observaciones. 
Sin duda tendremos tiempo para debatirlo de nuevo, pero es esa gente, muy crítica para los demás 
que crucificaron a Jesús. Sin duda esta persona utilizará cuando la palabra de Dios, para dar 
lecciones que muchos encontrarán rápidos, porque 'nuevo', pero una verdad a medias es en realidad 
una verdadera mentira, te dejo hecho venir a su propia conclusión que hizo su padre de esa persona, 
y eso puede venir todo el hermoso nuevo. Para no perder la cara y pasar por la humillación de la 
Cruz, él, esa persona se convertirá incluso si eso significa perder su alma y aquellos que lo han 
seguido. 
Jesús es muy claro en la última estrofa leemos acerca de Lucas 14-35, y reanudaremos para tener un 
mejor entendimiento ahora que hemos discutido en (Mateo 5-13): Vosotros sois la sal de la tierra; 
pero si la sal se ha vuelto insípida, ¿con qué se hará salada otra vez? Ya para nada sirve, sino para 
ser echada fuera y pisoteada por los hombres.// 
¿Eso se hará, tal vez por algunas actitudes, por algún fraude, logrado muchos de los que estaba 
actuando con rectitud, a creer pero engañará a Dios? 
El asunto no es nuevo y todo celo por la justicia que nos podemos emitir, todo celo para la obra de 
Dios que podemos ser, esto no significa que nuestro corazón es perfectamente purificada y 
verdadera. En otras palabras, yo diría, no es porque tenemos mucha vehemencia por la justicia, 
somos internamente tan limpios como nos gustaría que se vea y creerlo nosotros mismos. Yo diría 
incluso que utilizamos a menudo con gran aplomo, una actitud muy severa y en general todo lo que 
existe de más condenatoria hacia otros y su pecado, para mejor ocultar las irregularidades que hemos 
hecho, veo que todavía a veces nos comprometemos. Vamos ver es cómo rey David, él mismo cayó 
en pecado, primero intentó en vez de ocultarlo, entonces no alcanzar allí mató al esposo de ése con 
el que había cometido adulterio. 
(2 Samuel 11-1/15) Aconteció que en la primavera, en el tiempo cuando los reyes salen a la batalla, 
David envió a Joab y con él a sus siervos y a todo Israel, y destruyeron a los hijos de Amón y sitiaron 
a Rabá. Pero David permaneció en Jerusalén.  
Y al atardecer David se levantó de su lecho y se paseaba por el terrado de la casa del rey, y desde el 
terrado vio a una mujer que se estaba bañando; y la mujer era de aspecto muy hermoso. David 
mandó a preguntar acerca de aquella mujer. Y alguien dijo: ¿No es ésta Betsabé, hija de Eliam, mujer 
de Urías hitita? David envió mensajeros y la tomó; y cuando ella vino a él, él durmió con ella. Después 
que ella se purificó de su inmundicia, regresó a su casa. Y la mujer concibió; y envió aviso a David, 
diciendo: Estoy encinta.  
Entonces David envió a decir a Joab: Envíame a Urías hitita. Y Joab envió a Urías a David. Cuando 
Urías vino a él, David le preguntó por Joab, por el pueblo y por el estado de la guerra. Después dijo 
David a Urías: Desciende a tu casa, y lava tus pies. Salió Urías de la casa del rey, y tras él fue 
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enviado un obsequio del rey. Pero Urías durmió a la entrada de la casa del rey con todos los siervos 
de su señor, y no bajó a su casa. Cuando se lo contaron a David, diciendo: Urías no bajó a su casa, 
David dijo a Urías: ¿No has venido de hacer un viaje? ¿Por qué no bajaste a tu casa? Y Urías 
respondió a David: El arca, Israel y Judá están bajo tiendas, y mi señor Joab y los siervos de mi señor 
acampan a campo abierto. ¿He de ir yo a mi casa para comer, beber y acostarme con mi mujer? Por 
tu vida y la vida de tu alma, que no haré tal cosa. Entonces David dijo a Urías: Quédate aquí hoy 
también, y mañana te dejaré ir. Y se quedó Urías en Jerusalén aquel día y el siguiente. Y David lo 
convidó a comer y a beber con él, y lo embriagó. Al anochecer Urías salió a acostarse en su cama 
con los siervos de su señor, pero no descendió a su casa.  
Y aconteció a la mañana siguiente que David escribió una carta a Joab, y la envió por mano de Urías. 
En la carta había escrito: Poned a Urías al frente de la batalla más reñida y retiraos de él, para que 
sea herido y muera.// 
Después de haber actuado con astucia y probablemente se haber pensado muy inteligente para traer 
de vuelta el marido delante Betsabé, con el fin de hacer de él un inocentón, en lugar de ver a la 
negativa de este último también una buena sabiduría para él también, David concibió un plan más 
amplio, pero también más macabro. Se hundió para seguir el camino equivocado, así como los malos 
"voz". Ahora echemos un vistazo a cómo llegó a ser tan acusatorio hacia los demás, frente a un 
pecado ciertamente muy reprobable, pero menos importante que su propia. (2 Samuel 11-26/27 y 
12-1/15) Al oír la mujer de Urías que su marido Urías había muerto, hizo duelo por su marido. Cuando 
pasó el luto, David mandó traerla a su casa, y ella fue su mujer; y le dio a luz un hijo.  
Pero lo que David había hecho fue malo a los ojos del SEÑOR…/… Entonces el SEÑOR envió a 
Natán a David. Y vino a él y le dijo: Había dos hombres en una ciudad, el uno rico, y el otro pobre. El 
rico tenía muchas ovejas y vacas. Pero el pobre no tenía más que una corderita que él había 
comprado y criado, la cual había crecido junto con él y con sus hijos. Comía de su pan, bebía de su 
copa y dormía en su seno, y era como una hija para él. Vino un viajero al hombre rico y éste no quiso 
tomar de sus ovejas ni de sus vacas para preparar comida para el caminante que había venido a él, 
sino que tomó la corderita de aquel hombre pobre y la preparó para el hombre que había venido a él. 
Y se encendió la ira de David en gran manera contra aquel hombre, y dijo a Natán: Vive el SEÑOR, 
que ciertamente el hombre que hizo esto merece morir; y debe pagar cuatro veces por la cordera, 
porque hizo esto y no tuvo compasión.  
Entonces Natán dijo a David: Tú eres aquel hombre. Así dice el SEÑOR, Dios de Israel: ``Yo te ungí 
rey sobre Israel y te libré de la mano de Saúl. ``Yo también entregué a tu cuidado la casa de tu señor 
y las mujeres de tu señor, y te di la casa de Israel y de Judá; y si eso hubiera sido poco, te hubiera 
añadido muchas cosas como éstas. ``¿Por qué has despreciado la palabra del SEÑOR haciendo lo 
malo a sus ojos? Has matado a espada a Urías hitita, y has tomado a su mujer para que sea mujer 
tuya, y lo has matado con la espada de los hijos de Amón. ``Ahora pues, la espada nunca se apartará 
de tu casa, porque me has despreciado y has tomado la mujer de Urías hitita para que sea tu mujer. 
Así dice el SEÑOR: ``He aquí, de tu misma casa levantaré el mal contra ti; y aun tomaré tus mujeres 
delante de tus ojos y las daré a tu compañero, y éste se acostará con tus mujeres a plena luz del día. 
Israel, y a plena luz del sol. Entonces David dijo a Natán: He pecado contra el SEÑOR. Y Natán dijo a 
David: El SEÑOR ha quitado tu pecado; no morirás. Sin embargo, por cuanto con este hecho has 
dado ocasión de blasfemar a los enemigos del SEÑOR, ciertamente morirá el niño que te ha nacido. 
Y Natán regresó a su casa. 
Y el SEÑOR hirió al niño que la viuda de Urías dio a David, y se puso muy enfermo.// 
Vea usted cómo para ocultar mejor su propio pecado, su primera actitud fue no sólo a condenar el 
acto equivocado en el otro, sino a exagerar la frase "este hombre merece la muerte"... Contra el 
pecado de los demás, él había entrado en la religiosidad carnal que para ocultar mejor a nuestros 
propios ojos y los de nuestro entorno, toma la ley al pie de la letra por los demás, pero aún considera 
que la responsabilidad de sus faltas a los autores de las circunstancias que le llevaron al pecado, 
incluso si él mismo es el actor principal. Afortunadamente para él, David era un hombre recto por 
Dios. En la palabra de Dios que dio la Profeta Natán, estaba confundido y se arrepienta 
sinceramente. 
Desde la época del rey David, si una cosa no ha cambiado, es el corazón humano. Cuando nos 
equivocamos, siempre tenemos la opción de nosotros arrepentirse o no, ver incluso a acusar a otros. 
¿Cree usted que los cristianos son escapar? ¿Aunque han decidido actuar con toda sinceridad, a 
diferencia de algunos, esto hace que sean - se diferencian de los demás? ¿Siempre es fácil de 
reconocer su propia torcida? Y si esto es difícil para todos, creo que nadie está a la vista, apreciado 
por todos, y en una posición prominente, es difícil, pero también muestra su grandeza de alma si se 
arrepiente. 
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¿No habría sido más fácil para David en este tiempo y en su lugar, tomar la cosa desde muy alto, y 
caer mucho menor, por ejemplo mediante lapidación del Profeta, por insultar a su rey? Es por esto 
que David era un hombre de Dios. ¿Pero nosotros? Nosotros que criticarlo tan fácilmente lo que hizo 
o aún hacer el otro! ¿Todavía actuamos tan serio como es hecho por David en su arrepentimiento? 
Creemos que nuestra pesca muy bien escondido, no producirá el mismo tipo de reacciones, produjo 
en David. Algunos pueden ser la imagen de David por sus fechorías, pero su contrario a su 
arrepentimiento. ¿Probablemente no vemos no como en la época de David, matar por proxy de 
persona, pero el idioma no es al menos tan eficaz para llevar a cabo este tipo de trabajo? ¿Es este 
amor de otras personas que reaccionan y que reaccionamos entonces? ¿Nos coloque en este caso 
ante Dios como los abogados de nuestros hermanos o más bien como sus jueces y verdugos? 
Estos cristianos brillantes son: nosotros mismos, en comparación con algunos puntos específicos de 
nuestras vidas. David,-está arrepentido sinceramente, profundamente y ya no intentó emitir un 'Gran' 
hombre, sino una simple cuestión de Dios.  
Es también por eso fue capaz de interceder para que no se aplique la sentencia de Dios, pero una 
vez aplicado lo aceptó como justicia. (2 Samuel 12-16/23) David rogó a Dios por el niño; y ayunó, y 
fue y pasó la noche acostado en el suelo. Y los ancianos de su casa se pusieron a su lado para 
levantarlo del suelo, mas él no quiso, y no comió pan con ellos.  
Sucedió que al séptimo día el niño murió; y los siervos de David temían informarle que el niño había 
muerto, pues se decían: He aquí, cuando el niño estaba todavía vivo, le hablábamos y no nos 
escuchaba. ¿Cómo, pues, vamos a decirle que el niño ha muerto? Puede hacerse daño.  
Pero viendo David que sus siervos susurraban entre sí, comprendió que el niño había muerto, y dijo a 
sus siervos: ¿Ha muerto el niño? Y ellos respondieron: Ha muerto.  
Entonces David se levantó del suelo, se lavó, se ungió y se cambió de ropa; entró en la casa del 
SEÑOR y adoró. Después vino a su casa y cuando pidió, le pusieron comida delante y comió. Y sus 
siervos le dijeron: ¿Qué es esto que has hecho? Mientras el niño vivía, ayunabas y llorabas, pero 
cuando el niño murió, te levantaste y comiste pan. 
Y él respondió: Mientras el niño aún vivía, yo ayunaba y lloraba, pues me decía: ``¿Quién sabe si el 
SEÑOR tendrá compasión de mí y el niño viva? Pero ahora que ha muerto, ¿por qué he de ayunar? 
¿Podré hacer que vuelva? Yo iré a él, pero él no volverá a mí.// 
Ir hasta reconocer su pecado es bueno; ir hasta arrepentirse de su pecado, es mejor; Pero ir hasta 
reconocer como la justicia, la sentencia de Dios en relación con nuestra pesca es todavía mejor e 
incluso indispensable. Más: Si no hay ninguna aceptación de la sentencia de Dios, es que no ha 
habido REAL arrepentimiento. Debe sin duda no caer en buscar una cierta pena, como una 
humillación, una cara de autoflagelación necesita nuestro pecado, porque Dios es bueno y lento a la 
cólera. No asigne ninguna desgracia que puede vivir cada uno como ser el castigo de su propio 
pecado, aunque sea como vemos aquí, pero usted debe saber que el pecado produce la muerte. Si, a 
veces nos negamos a ver que nuestro pecado es el autor de algunos tormentos que bien habríamos 
evitado, es la mejor manera que tenemos que vivir el pecado mismo. Dios ama al pecador, pero tiene 
un santo horror del pecado.  
Mientras David conocía la sentencia de Dios y que le mantuvo la esperanza de supervivencia del 
niño, oró en el suelo con fervor y ayunado toda la enfermedad tiempo sin mirar al ridículo podría 
representar para los demás. Lo es humillado y seguía siendo honesto en la violencia que él mientras 
que el premio no fue cumplido. ¿Atacó a alguna forma de Dios o los hombres? Retroceder su error de 
Betsabé, como el pecador que lo había seducido? ¡No! Claro que no! 
Él tomó para sí mismo, pero acordaron mantener el disfrute de su propia vida. Buscó en la oración y 
el ayuno, para doblar el Señor en su favor, pero el día se aplicó la sentencia, no vociferó contra Dios 
que habría debido cumplir, o que tenían suficiente oró con él, o no sé todavía cuando rebelión. David 
considera su castigo como justicia de Dios, aunque sin duda hubiera sido mejor a morir. Es por ello 
que se rebeló contra nadie, grande o pequeño, hombres o Dios, y ni siquiera muy humildemente 
explicó su conducta a sus siervos. 
Una vez más, nos guste o no, el pecado produce la muerte. Puede ser que en ciertas circunstancias, 
dependiendo de la gravedad de la conducta y el perdón que le damos a los pecadores, las 
consecuencias son más o menos graves, pero tenga cuidado de no DESHONRAR la GRACIA de 
Dios. Dios ama al pecador, pero tiene odio del pecado. Por lo tanto nos arrepintamos de nuestros 
pecados, y cuando incluso intentaríamos más o menos acierto para invocar la misericordia de Dios y 
los hombres cuando pecamos, debemos actuar como lo hizo David. Aceptar como justicia, sentencia 
de Dios y los hombres. Si no actuamos por lo tanto, es nuestro arrepentimiento no existe en nuestros 
corazones, y queremos cumplir nuestros PROPIA JUSTICIA. Eclesiastés diría que es una profunda 
vanidad. Si no, seremos muy rápidamente los acusadores de nuestros propios hermanos, aunque no 
hayan cometido una décima parte de nuestros errores. Incluso podemos parecer un vivo celo por la 
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justicia de Dios y ver a Dios mismo; Pero si queremos que Dios transforma nuestro corazón de piedra 
en el corazón de carne, hacerlo en el ejemplo de David: pasemos por la Cruz. 
El testimonio que hay que traer a nuestras vidas, es el testimonio de la Cruz dejando oír que para 
nosotros, el asunto ya está encima, que la gente nos puede seguir con confianza, porque estamos 
total y completamente hechos en Cristo. Seamos prudentes con respeto - que seguir el Consejo. 
Asesores no son necesariamente los pagadores, y delante de Dios cada uno siendo responsable de 
sus propias acciones. Permítanos no siempre conducen por revelaciones agradables de la gracia de 
Dios a todos salsas o su opuesto que no son mejores. Dios es Dios lleno de Amor, pero nunca 
olvidemos en la medida que es santo y tres veces Santo! Quiere la felicidad de todo el mundo, quiere 
que bendiga a cada uno, y es sólo en la santidad que tenemos que por su gracia, pero esta santidad 
participaremos nunca por otro camino que la Cruz. 
Es a la Cruz que todo fue logrado, es a la Cruz que el hombre entra también en la resurrección de la 
vida. Es allí que puede descubrir todas las maravillas de una renovación en Jesús Cristo. Allí también 
que puede vivir la gloria de Dios manifestada a través de sus propias transformaciones siempre más 
milagrosas, ya que viene no de él, pero de Dios en él. 
¡A Dios sea toda la gloria! Amén!  
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